

2020年2月

山口学習センターと山口市との連携講座を開催しました

放送大学では、地域の方々の生涯学習を支援するために、学生に限らずどなたでも受講できる多彩なテーマの公開講座や講演会を全国各地で開催しています。2月17日、「山口市内21地域巡回講座」を山口市仁保地域交流センターで開催しました。今回は山口学習センター客員教授の山内直樹先生を講師に、「果実・野菜の科学～収穫後の“おいしさ”を保つために～」というテーマで、バナナやリンゴ、ブロッコリーなどの果物や野菜について、おいしさを保つための新しい品質保持技術などについて、写真や図表を用いながら詳しく解説していただきました。

山口学習センターでは、今後も様々なテーマの公開講座を開催予定しています。
放送大学の公開講座に参加してみませんか？



2019年12月

放送大学と山口コ・メディカル学院が連携協力の覚書を締結しました

放送大学(千葉県千葉市)と山口コ・メディカル学院(山口県山口市)が、2020年度第1学期から連携協力を実施することになり、2019年12月20日に覚書調印式が山口コ・メディカル学院にて行われました。

調印式には、放送大学の來生学長、山口コ・メディカル学院の石田校長が出席し、それぞれ覚書に署名した後、今後の連携協力について意見交換を行いました。放送大学と連携協力の覚書を締結している専修学校は48校あり、今回で49校目、山口県では2校目となります。ダブルスクールの形で放送大学を活用することによって、生徒の進路選択の幅も広がり、就職活動における機会拡大等にも寄与することとなります。



2019年12月

2019年度学生研修旅行を実施しました

12月11日(水)2019年度学生研修旅行を実施しました。

今年度は、少し趣向を凝らして宇部観光コンベンション協会とのコラボで「郷土の産業の歴史と未来を見つめる旅」と題して、主に宇部興産とその歴史を学びました。一般車両は通行できない美祢市と宇部市をつなぐ国内最長の私道全長32Kmの宇部興産専用道路の走行は、貴重な体験となりました。

また、専用道路では、石灰岩を運ぶ全長30m、最大積載量88tここでしか見られない特大トレーラーに乗車したり宇部興産 i-plaza の見学など、盛りだくさんの企画で有意義な一日を過ごしました。

今後もセンターで開催される行事に、多数の学生の皆様の参加をお待ちしています。



2019年11月

紅葉狩りを開催しました

11月24日(日)、山口学友同窓会による紅葉狩りを開催しました。

あいにくの雨模様となりましたが、きれいに色づいた樹木の名称や特徴などを森林インストラクターとしてボランティア活動をしている学生さんにわかりやすく解説していただきました。

山口大学吉田キャンパス内を1時間程度ゆっくり歩きながら、深まりゆく秋を楽しんだあとは、学習センターのラウンジで所長や客員教員を囲んで昼食会が行われ、参加者同士の交流を深めました。



2019年10月

学位記授与式、入学者の集いが行なわれました

9月29日、2019年度第1学期の学位記授与式並びに2019年度第2学期入学者の集いが山口学習センターにおいて挙行されました。式では、岡村康夫所長から卒業生18名(出席は7名)に卒業証書学位記が授与された後、学生代表が謝辞を述べました。

午後から行われた入学者の集いには10名が参加し、山口市長(代理:吉村教育部次長)をはじめとすご来賓の方々のご臨席も賜り、これからの学習に向けて目を輝かせていました。



2019年6月

公開講座を開催しました

6月16(日)、早稲田大学人間科学学術院の向後千春教授を講師にお迎えし、公開講座「人生の迷いが消えるアドラー心理学のススメ」を開催しました。今回の講座では、「感情とはある目的のために自分自身がつくりだしている」というアドラー心理学について解説していただきながら、「やる気がでないこと」、「イライラすること」というテーマについて5人×12グループにわかれてワークショップ形式で実施、感情の仕組みについて理解を深めました。また、講義は、参加者の皆さんに質問カードが配布され、その質問にひとつひとつ答えていく形で進められました。

放送大学では、大学の科目として心理学関係の科目を多数開講し、世代や職業を問わずさまざまな方が心理学を学んでいます。放送大学で心理学を学んでみませんか。



2019年5月

ツリーウォッチングを開催しました

5月26日(日)、山口学友同窓会によるツリーウォッチング(参加9名)を開催しました。案内人は、森林インストラクターの野村さんです。晴天の中、山口学習センターの前にあるクスノキ、カイノキ、タラノキなど樹木の名称や特徴などをわかりやすく解説していただきながら、ゆっくりとキャンパス内を散策しました。散策後は、木々の木陰で昼食会が行われ、参加者同士の交流を深めました。

「放送大学山口学友同窓会」は、在学生の皆さんや卒業生の方々との親睦・交流会をはじめ、より良い学習センターを目指していろいろな行事を企画しています。学生の皆様の参加をお待ちしております。



2019年5月

今年度の面接授業がはじまりました

山口学習センターでは、5月18日・19日に面接授業「宇宙と私たち」を開講しました。

講師は、山口大学の藤澤健太教授で、ご専門は電波天文学、宇宙物理学です。1日目は、山口学習センターの講義室にて、宇宙の誕生から現在に至るまでの歴史について学び、2日目は、会場を山口市仁保のKDDI山口衛星通信所に移し、電波望遠鏡を見学、さらには普段はみることもできないパラボラアンテナ操作室にて操作体験もしました。

放送大学では、面接授業(スクーリング)が毎年全国で約3000講座開講されます。山口学習センターでは、今年度1学期も魅力ある12講座の面接授業を開講しています。学生さん向けには追加登録を受付中です。また、学生さん以外の一般の方も受講できる「共修生制度」があります。詳細は、山口学習センターへお問い合わせください。

